

Zulassung

Unterlagen vollständig

Unterlagen fehlen:

Anmeldeformular

Zertifikatsangebot

2 tägige Zertifikate 850€

3 tägige Zertifikate 1150€

Bitte wählen Sie im obigen Drop-Down-Feld Ihre konkrete Wunschveranstaltung aus und tragen unten Ihre Anmelde Daten ein. Im Anschluss übermitteln Sie uns bitte die Anmeldung unterschrieben möglichst in digitaler Form.

1. Persönliche Angaben

Name:

Vorname:

Geschlecht:

männlich

weiblich

divers

Geburtsdatum:

Geburtsort:

Staatsangehörigkeit:

2. Kontaktdaten

Straße und Hausnummer:

Postleitzahl:

Ort:

Staat:

Telefon:

E-Mail-Adresse:

3. Höchster Bildungsabschluss:

Abitur

Bachelor

Master

Diplom

Magister

Promotion

Sonstiges:

4. Angaben zur Hochschulzugangsberechtigung

Art der Hochschulreife:

Abschlussdatum:

Abschlussort:

Abschlussnote:

Staat:

5. Angaben über bisherige Studienzeiten

Name der Hochschule:

Studiengang:

Studienbeginn:

Studienende:

Anzahl der Hochschulsemester:

Abschlussdatum:

Abschlussgrad:

Abschlussnote:

Abschlussort:

6. Sonstige Ausbildung/ Qualifikation:

7. Berufserfahrung:

Von/Bis:

Unternehmen:

Aufgabengebiet:

Durch diese Unterschrift bestätige ich ausdrücklich, dass meine gemachten Angaben korrekt sind. Mir ist bewusst, dass falsche, fehlerhafte oder unvollständige Datenangaben den Widerruf der Anmeldebestätigung zur Folge haben können. Hiermit melde ich mich verbindlich für das Hochschulzertifikatsmodul an.

Ich bestätige außerdem die beigefügten Allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Ort, Datum

Unterschrift

Datenschutz

Ihre Daten werden gem. § 67 Hochschulgesetz (HochSchG) vom 23.9.2020 (GVBl, 2020, 461), sowie § 5 des Landesdatenschutzgesetzes (LDSG) vom 8.5.2018, jeweils neueste Fassung, gespeichert.

Laut §5 (1) HochSchG ist jede Hochschule in Rheinland-Pfalz verpflichtet, ein auf Dauer und Nachhaltigkeit angelegtes umfassendes Qualitätssicherungssystem einzuführen. Deshalb werden die StudentInnen und TeilnehmerInnen der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen (HWG LU) regelmäßig befragt. Die rechtliche Grundlage dafür bildet die Evaluationsordnung der HWG LU am Rhein.

Alle Befragungen sind anonym und die Teilnahme ist freiwillig. Ihre Angaben werden vertraulich behandelt und nur für Zwecke der Qualitätssicherung verwendet.

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass Sie dem jederzeit widersprechen können. Während Ihrer Mitgliedschaft an der HWG LU ist dies über das HIS Online-Portal möglich. Danach können Sie Ihre Einwilligung jederzeit schriftlich auf dem Postweg oder per E-Mail widerrufen: Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen, Evaluationsbeauftragter, Ernst-Boehe-Str.4, 67059 Ludwigshafen am Rhein; evaluationsbeauftragter@hwg-lu.de

Hiermit bestätige ich, dass meine Daten zum Zwecke der Evaluation verwendet werden dürfen.

Ort, Datum

Unterschrift

Benötigte Unterlagen

- tabellarischer Lebenslauf**
- Kopie Personalausweis**
- Schulabschlusszeugnisse (z.B. Abitur, Fachhochschulreife)**
- Hochschulzeugnisse (z.B. Bachelor, Master, Diplom)**
- Berufs- und Weiterbildungszeugnisse**

Bei Bewerbungen ohne Abschluss eines Studiengangs:

- Tätigkeitsnachweise (z. B. Arbeitszeugnisse, Zwischenzeugnisse, Bestätigungen
Arbeitgeber, Nachweise über selbständige Tätigkeit)**
- Beleg über die Überweisung der Zertifikatsgebühren**

Semesterbeitrag für Zertifikatteilnehmende

Empfänger: Landeshochschulkasse Mainz
Kreditinstitut: Deutsche Bundesbank Mainz
IBAN: DE25 5500 0000 0055 0015 11
BIC: MARKDEF1550

Betrag: xx,xx Euro*
Verwendungszweck: 301116-Vorname
Nachname_Zertifikat_B82**

*3tägige Module: 1150Euro, 2tägige Module: 850Euro
Die Dauer der Module entnehmen Sie bitte der Zertifikatsbeschreibung.

**Geben Sie im Verwendungszweck die Kostenstelle der Hochschule Ludwigshafen (= 301116), Ihren Vor- und Nachnamen, die Zertifikatsbezeichnung (= Zertifikat), sowie die Studiengangnummer (B82) an und verwenden Sie die Bindestriche, wie oben vorgegeben.

Admitted

Documents complete

Documents missing:

Registration form

Select certificate

2-day certificates 850€

3-day certificates 1150€

Please select your desired event in the drop-down field above and enter your registration data below. Afterwards, please send us the signed registration form, if possible in digital form.

1. Personal Information

Last name:

First name:

Gender:

male

female

other

Date of birth:

Place of birth:

Citizenship:

2. Contact Information

Street address:

Postal code:

City:

Country:

Telephone:

Email address:

3. Highest level of education completed:

High-school
degree

Bachelor's

Master's

Diploma

Magister

Doctoral degree

Other:

4. Details of Qualification for University Entrance

Type of qualification:

Date of qualification:

Place:

Final grade:

Country:

5. Previous Studies

Name of institution:

Major:

Date (start):

Date (end):

Number of semesters:

Date of completion:

Degree type:

Final grade:

Place:

6. Other educational training/ qualification(s):

7. Professional Experience:

Dates (from/to):

Company:

Position:

With my signature, I hereby confirm that the information I have provided is correct. I understand that false, incorrect, or incomplete information may result the revocation of my registration confirmation. With this, I submit my binding registration for this university certificate module. I also acknowledge the attached Terms and Conditions.

Place, Date

Signature

Data Protection

Your data will be processed and stored in accordance with the current valid versions of § 67 Hochschulgesetz (HochSchG) dated September 23, 2020, (GVBl, 2020, 461), as well as § 5 of the State Data Protection Act (LDSG) dated May 8, 2018.

According to §5 (1) of the Higher Education Act (HochSchG), every institution of higher learning in the federal state of Rhineland-Palatinate is required to introduce a comprehensive and sustainable quality assurance system. Accordingly, students and participants of the Ludwigshafen University of Business and Society are regularly surveyed. The evaluation regulations of the Ludwigshafen University of Business and Society constitute the legal basis for this.

All surveys are anonymous and participation is voluntary. Your data will be treated confidentially and will only be used for quality assurance purposes.

Please note that you can object to this at any time. During your affiliation at the university, you may revoke your consent via the HIS online portal. You can also revoke your consent at any time in writing by post or email: Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen, Evaluation officer, Ernst-Boeche-Str. 4, 67059 Ludwigshafen am Rhein; evaluationsbeauftragter@hwg-lu.de

I hereby confirm that my data may be used for the purposes of evaluation.

Place, Date

Signature

Required Supporting Documents

- Curriculum Vitae in tabular form**
- Copy of identification document**
- School certificates (e.g. high school diploma, qualification for university studies)**
- University degrees (e.g. Bachelor's, Master's, Diploma)**
- Professional references and continuing education certificates**

For applications without a completed university degree:

- Proof of employment (e.g. workplace references, interim references, employer statements of confirmation, proof of self-employment)**
- Bank transfer receipt for certificate fees**

Semester Fee for Certificate Participants

Recipient: Landeshochschulkasse Mainz
Bank: Deutsche Bundesbank Mainz
IBAN: DE25 5500 0000 0055 0015 11
BIC: MARKDEF1550

Amount: xx,xx Euro*

Reference: 301116-Firstname_Lastname_Zertifikat_B82**

*3-day modules: 1,150€; 2-day modules: 850€

The length of the module is indicated in the certificate description.

**In the reference space in the bank transfer, enter the cost center for the Ludwigshafen University of Business and Society (= 301116), your first and last name, the certificate designation (= "Zertifikat"), and the course number (B82), using the hyphens as specified above.